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　これは、第22代 体育団体執行部委員長村上東洋男先輩が、「桜樹」 創刊号に寄せられた文であり、「桜樹」の名の由来で

あります。 「桜樹」は、文字通り、“桜の樹 ”をあらわし、また桜は我が日本大学のシンボルであり、校章にもなっております。

　「桜樹」刊行の目的は、卒業生の先輩方と大学、部、そして在校生との繋がりを保つことであります。

皆様の原稿によって作られたこの「桜樹」 が、いつまでも皆様の良き “つながり” となりますよう、体育会・文化会執行部員一同、

心より祈念いたします。

「三島という街に根付かせ、
　　　人脈という枝葉を多くもち広げ、
　　　　　　　　　　永遠の華を咲かせたい。」

日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会卒業生

「桜樹」の名の由来について
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1.	 日に日に新たに	 文化の華の
	 栄ゆく世界の	 曠野の上に
	 朝日と輝く	 国の名負いて
	 巍然と立ちたる	 大学日本
	 正義と自由の	 旗標のもとに
	 集まる学徒の	 使命は重し
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

2.	 四海に先んじ	 日いづる国に
	 富嶽とゆるがぬ	 建学の基礎
	 栄ある歴史の	 道一すじに
	 向上息まざる	 大学日本
	 治世の一念	 炎と燃ゆる
	 われらが行く手の	 光を見よや
	 いざ讃えん	 大学日本
	 いざ歌わん	 われらが理想

相馬…御風　作詞
山田…耕筰　作曲

日本大学校歌

新たな門出を祝って

国際関係学部…学部長

教授

渡邊	武一郎

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　今振り返ると、皆さんが三島キャンパスで部活動に励んだ

日々は、あっという間に過ぎ去ったのを実感されていると思い

ます。国際関係学部の皆さんが入学した令和３年は、新型

コロナウイルス感染症の流行により１年遅れで東京オリンピック·

パラリンピックが開催されました。その新型コロナウイルスも、

短期大学部（三島校舎）に入学された皆さんが学生生活を

始めた令和５年には５類へと移行し、以降、キャンパスも少し

ずつ平常時の姿を見せ始めました。

　教室での授業に加えて学外での研修も再開され、多くの

皆さんが教室を飛び出して研修·実習に励んだことと思います。

海外語学研修や海外ゼミナールも通常実施となり、国際関係

学部らしさ、そして地元密着の短期大学部（三島校舎）らしさ

が戻ってきました。皆さんも当たり前の日常の有難さを実感

したと思います。

　一方で、ロシアとウクライナの戦争は終結の見通しがつかず、

さらにはイスラエルとパレスチナとの紛争等、世界の様々な

地域では平和とは程遠い毎日が続いています。日本の周辺

でも不安定な要素がいくつもあり、今後私たちの日常は新たな

かたちで脅かされる可能性を否定できません。令和６年１月

には石川県を中心とした能登地方での地震により大きな

被害が発生し、日本は自然災害の多い国であることを再認識

させられました。

　当たり前の日常が決して当たり前ではなく、多くの人々の

思いと行動に依って成り立ち、すべてが関係性の上で繋がり

合っていることを経験した皆さんは、様々な喜びと苦しみ、

そして悲しみとともに、希望をもって日々を過ごすことの大切さ

も学んだでしょう。これまでの価値観が方々で崩壊していく

不安定·不確実な時代になりましたが、人生の新しいステージ

に歩みを進める皆さんには、三島キャンパスでの思い出を糧に、

強く、明るく、元気に自らの人生を切り拓いていって欲しいと

思います。

　卒業生の皆さんの輝かしい未来と、これまで以上のご活躍

を祈念申し上げます。
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文化会担当体育会担当

教授

有木	永子	
教授

岡野	雄司

祝	卒業 祝	卒業

　日本大学国際関係学部創設の1979年から数えて第45回

生、同じく日本大学短期大学部創設の1950年から数えて

第74回生の皆様、また保護者の皆様、この度のご卒業に

あたり、心からお祝いを申し上げますとともに、お祝いの

言葉を述べさせていただきます。ご卒業、誠におめでとう

ございます。

　卒業生の皆さん、運動部経験者の私から、皆さんに期待

することを述べたいと思います。先ず３年は一つの場所で、

歯を食いしばって頑張って働いてください。1年や2年で信用

などしてもらえるようにはなりません。上司の言いつけを守り、

けっして逆らわず黙って3年、一つのことを極める。このこと

ばかりは他人には任せられないという信用を社内で獲得

できる努力をしてください。それでもまだ20代前半ですから

周りの支えが必要です。謙虚に研鑽を積んでください。

　今、テレビのニュースや新聞や雑誌で一部のスポーツ

選手たちが国際大会などでメダルを獲得したとか、世間を

活気づける話題として華々しく取り上げられます。彼らの

頑張りには敬意を送りたいですが、この世の中で頑張って

いない大人なんていません。先ず親を見てください。少々

くどいようですが、実家に帰って温かいご飯が用意されて

いたとしましょう。親がご飯を事前に準備してくれているから

こそ、その温かいご飯を皆さんは食べることができるわけです。

この有難さは一人暮らしを経験した人は在学中でも感じる

ことができたかと思います。このことを考えるだけでも親から

受けた愛情はいかに大きかったか感じられることでしょう。

その分これからは多少具合が悪くても、歯を食いしばって

今まで受けた親の恩に背かぬよう精一杯働く必要があります。

社会人になることとは育ててもらった親の恩を胸に刻むこと、

支えられている社会に対して感謝のお返しをするということ

なのです。

　日本大学には約127万人の卒業生が皆さんを温かく

見守っていてくれています。私も含めあなた方の先輩です。

私も後輩の皆さんに負けないようまだまだ頑張って働いて

いきますので、一緒に頑張っていきましょう。

　皆さんの今後のご発展を祈って、お祝いのメッセージと

いたします。

　この春、本学のキャンパスから巣立つ卒業生の皆さん、

ご卒業まことにおめでとうございます。皆さんは2年間もしくは

4年間、あるいはそれ以上の時間をかけて、課外の文化活動に

励んでこられたことと思います。2025年（令和7年）の春、

これまでを振り返ってみて、皆さんの大学生活はいかがでした

でしょうか。

　2020年春、世界同時多発的に生じたコロナ禍により、私たち

の暮らしは一変しました。あらゆる社会活動に制限がかかり、

大学生活も例外ではありませんでした。2023年5月に感染

症法上の位置づけが5類へと変更されてからは学修環境

も変わり、部活やサークル委員会活動など大学生の社会活

動制限は解かれていきました。特に学部卒業生の皆さんは、

3年生から授業の全面対面化により受講形式のみならず登校

スタイルから友人とのコミュニケーションに至るまで、とても

大きな変化を体験されたことと思います。学生さんによっては、

「まるで別の大学に再入学したかのよう」な体験となり、

慣れるために時間を要したことを見聞きしてきました。このような

環境変化に対応しながら、皆さんは文化会活動を継続し、

富桜祭のような発表の場でその成果を披露してきたことでしょう。

この時間には、いったいどのような意味があったのでしょうか。

　フランクル（V･E･Frankl）＊という心理学者は、「なにをして

暮らしているか、どんな職業についているかは結局どうでもよい

ことで、むしろ重要なことは、自分の持ち場、自分の活動範囲

においてどれほど最善を尽くしているかだけだということです」

と述べています。　

　これから先の人生においても、皆さんは思うようにならない

ことや予想を超えた困難に見舞われることがあるかもしれま

せん。しかしながら、皆さんはコロナ禍のような環境変化に

対応しながら、活動を継続した実績を作り上げました。その

時々にできることに取り組んで、可能な範囲でよりよい活動

を模索されたと思います。フランクルは、最善を尽くすことによって

人が生きる意味は満たされていくとしています。私自身もこ

の言葉にずいぶんと励まされてきました。未来を作る皆さん

の頭の片隅においていただけると幸いです。

　三島の地では、いつも富士山が見守り続けてくれています。

この美しい三島キャンパスを、皆さんのふるさとの一つに入れて

いただき、三島キャンパスに笑顔で立ち寄ってくださることを

願っています。そして、皆さんが日々の小さな幸せを大切に

しながら生き抜いていくことを心からお祈り申し上げます。
＊『それでも人生にイエスという』フランクル（著）山田邦男　松田美佳（訳）春秋社
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第55代　体育会執行部

委員長

芦原	和哉
（男子バスケットボール部）

第55代　体育会執行部

副委員長

植田	美温
（アメリカンフットボール部）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　皆様におかれましては、代々の先輩方が送ってこられた

キャンパスライフとは一変し、新型コロナウイルス感染症

の影響を受け、在籍期間の大半を、オンラインを活用した

新たな生活様式の中で過ごすことを余儀なくされてしまい

ました。制限の多い中、部活動、サークル活動において

満足のいく活動ができなかった団体も多かったことを

とても残念に思います。

　特に、体育会としては新型コロナウイルスの影響で

活動休止、校内施設の使用も大幅に制限される中で

満足のいく活動ができず、試行錯誤しながらの活動だった

と思います。そのような状況下ではありましたが、また、

いつか普通に活動を再開できる時期がやってくることを

信じ、新入生の勧誘や、SNSの広告活動などを行ってく

れた先輩方には本当に感謝しています。おかげで私たちは、

活動が制限される中で、活動を行える喜び、仲間のいる

大切さをより一層感じることができました。スポーツが

できることは幸せであり、当たり前ではないということを

改めて実感しました。私もこの経験を活かし、何事に対し

ても臨機応変に対応していきたいと考えております。

　短い期間ではありましたが、先輩方と一緒に活動できた

ことをとても嬉しく思います。部活動においてもキャンパス

ライフの面においても、多くのことをご指導頂きました。

私たち下級生が楽しく活動できたのは、卒業生の皆様の

お力添えあってのことと心から感謝しています。

　これから社会に出ていかれる皆様は、学生時代の様々

な貴重な経験を活かしてご活躍されることを信じています。

そして、先輩方の熱い思いを引き継ぎ、益々体育会の

部活動が発展していくようこれからも勤しんで参ります。

　最後になりますが、改めまして卒業生の皆様の、今後

の更なるご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。ご卒業、

誠におめでとうございます。

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　皆さんが入学されたのは、新型コロナウイルスの影響

で大学生活に多くの制限があった時期でした。部活動も

例外ではなく、思うように練習や試合ができず、仲間とも

直接顔を合わせる機会が限られていました。そんな中でも、

皆さんは工夫を重ね、少しでも活動を続けようと努力されて

いました。その姿勢は、後輩たちにとって大きな励みとなり、

部の伝統を絶やさぬ支えとなりました。

　制限が徐々に緩和されると、皆さんは本格的に練習や

試合に打ち込み、仲間とともに汗を流しました。勝利の

喜びを分かち合い、時には悔し涙を流しながら、部活動を

通じて多くの経験を積んでこられたことと思います。また、

皆さんは部をさらに盛り上げるために新入生の勧誘にも

尽力し、多くの後輩たちを迎え入れました。その努力の

おかげで、今後も部は活気にあふれ、発展していくこと

でしょう。私自身、短い期間ではありましたが、アメリカン

フットボール部の部長として皆さんとともに活動できたこと、

温かく受け入れてくれたこと、支えてくれたことに心から

感謝しています。本当にありがとうございました。

　4年間、楽しいことも大変なこともあったかと思いますが、

皆さんが部活動で培った経験や仲間との絆は、これから

の人生において大きな財産となるはずです。社会に出ると、

新たな環境や挑戦が待っていますが、ここで積み重ねた

努力や支え合う大切さを忘れず、自信を持って前に進んで

ください。

　皆さんの未来が輝かしいものになることを心から願って

います。改めて、ご卒業おめでとうございます。

－ 3 －



第55代　文化会執行部

委員長

平山	明果
（NICS）

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　部活動·サークル活動をされていた皆様、今まで多岐

にわたるご指導を頂きありがとうございました。

　新型コロナウイルスによる制限も徐 に々緩和され、多くの

部活動がコロナ禍以前の活動に戻っていきました。富桜祭

での出店や、ステージ出演など様 な々場面でご活躍された

ことと思います。仲間と準備し、多くの時間を共に過ごした

ことは大学生活においてかけがえのない思い出になった

のではないでしょうか。先輩方の何事にも全力で熱意に

溢れたその姿勢は、我々後輩たちに良い刺激を与えたこと

はもちろん、部活動の更なる発展に導いてくださいました。

　昨年度、私の所属するNICSではコロナ明け初となる

海外研修に行くことができました。当時3年生（現4年生）

6名、2年生（現3年生）6名でカンボジアに行きましたが、

実施できたのはひとえに先輩方のおかげです。旅行会社

や学校とのやりとり、後輩への指示出しなど、お忙しい中

海外研修実施のために尽力してくださいました。先輩方

のお力添えがあってこそ海外研修を含む様々な活動を

続けることができました。

　NICSの先輩方には学年の壁を感じさせないほど仲良く

させて頂きました。海外研修は女性の参加者が少なく、

ホテルでは女性の先輩方と同じ部屋に宿泊しました。

先輩方と一緒に夕飯を食べたり、お酒を飲んだりした

時間はとても楽しく、私の良い思い出です。部長となった

後も、たくさん相談に乗ってくださり、いつも気にかけて

くださる先輩方に感謝しかありません。

　国際関係学部で学んだ知識と部活動·サークルを通して

得た経験や仲間は人生の財産になると思います。卒業後

も、大学を共に歩んできた仲間や後輩と思い出話に花を

咲かせて頂けたらと思います。

　最後になりますが、卒業生の皆様の更なるご活躍を

お祈り申し上げます。

　ご卒業、誠におめでとうございます。

　日本大学国際関係学部並びに短期大学部（三島校舎）

の卒業生の皆様方、ご卒業おめでとうございます。

　また各部活、サークルにてご活躍されました方々、本当

にご苦労さまでした。

　私達の代は、1年生の時はコロナの影響もありZoom

という形での授業形式となり、慣れない先生、慣れない

生徒が多く存在していました。ですが、2年生となり学校

生活が再開され徐々に日常を取り戻していきました。

　その後、私達は各部活、サークルに参加し、各所属に

て活動してきました。そこで各所属に所属している私達

の代の生徒は先輩方の導きがあってこその自分があり、

今もなお部活を継続出来ている理由ともなっているはず

です。

　つまり、どの世代においても先輩という方々には後輩の

導き手となっているという事を今後も忘れないでください。

　そして、先輩方個々の偉大さを自分自身で誇って生き

ていってください。

第55代　文化会執行部

副委員長

本田	隼
（写真部）
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日本大学国際関係学部
日本大学短期大学部（三島校舎）

体育会・文化会

卒業生に向けて
贈ることば
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アメリカンフットボール部

在校生から

3年	渡辺	太一 上田	光明	先生

1年	藤田	倖司郎

三木さん

　部内の活動だけでなく就活等でも面倒を見ていただいて

大変助かりました。三木さんが色々教えて下さったおかげで

何とか就職出来そうです。本当にお世話になりました。

美温さん

　短い時間しか話す機会がなかったのですが、美温さんと話す

時間は本当に楽しかったです。ご飯にも付き合ってくれて

本当に嬉しかったです。またお会いする機会があれば是非

ご飯行きましょう。

最後に

　お二人が温かく迎えて下さったおかげで途中から入った

新参者にも関わらず部に馴染むことが出来ました。これから

の人生楽しいこと辛いこと様々経験されると思いますが、

最後に良い人生だったと言えるような良い歩みを進まれる

ことを切に願います。お二人とも立派に社会人するように

なったら美味しいご飯食べさせて下さい。

　本当にお世話になりました。また会える日を楽しみにし

ています。

三木君へ

　卒業おめでとう！

　日大国際アメフト部再興プロジェクトが立ち上がった時

からの初期メンバーとして、思うように部員が集まらない中でも

泣き言を一切言わず、機転を利かせて一生懸命頑張ってくれた

三木君には感謝の気持ちでいっぱいです。

　社会人になっても一生懸命頑張ってください。卒業後も

たまにはキャンパスに遊びに来てくださいね。

植田さんへ

　卒業おめでとう。

　マネージャーがいなくなるという危機的状況で入部し、

頑張ってくれた美温ちゃん。思えば、たまたま僕の授業を履修

したことがきっかけでしたね。優秀な学生としてだけでなく、

アメフト部マネージャーとしても僕の記憶に残り続けること

でしょう。

　社会人になっても一生懸命頑張ってください。卒業後も

たまにはキャンパスに遊びに来てくださいね。

　4年間お疲れ様でした。ご卒業おめでとうございます。三木

先輩のリーダーシップに僕はたくさんの刺激を受けました！

これからの新しいステージでも、先輩らしく輝いてください！

　またいつでもグラウンドに遊びに来てくださいね。本当に

ありがとうございました！

顧問から
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剣道部

在校生から

飯塚

村松

　今までお世話になり、ありがとうございました。様々なところ

で助けられ、感謝しきれないです。一緒に様々なことに

チャレンジできて、本当に良かったです。卒業しても、関係

は終わりではないので、いつでも戻ってきてください。本当

に今までありがとうございました。

　ご卒業おめでとうございます。約15年間バレーボール競技

をしてきた自分が大学から剣道を始めるという決断を後押し

してくださったのは4年生の皆さんをはじめ剣道部そのもの

がとても温かく、自分を受け入れてくれたことだと思って

います。一緒に活動をすることができて楽しくて面白くて

充実した生活を送ることができました。短い間でしたがお世話

になりました。ありがとうございました。

横田

引田

　卒業おめでとうございます。1年間同じ剣道部で活動

できた事、とても嬉しく思います。機会があればぜひまた

練習にご一緒させてください。新しい環境でのご活躍を

お祈りしております。

　ご卒業おめでとうございます。約2年間一緒に稽古する

ことができて本当に良かったです。最初部活に入った時

から、優しく接してくれてとても嬉しく思い、心強かった

です。これからの新しい生活は大変だと思いますが、田畑

先輩、的場先輩なら大丈夫だと思います。先輩達がいなく

なるのは、寂しいですが剣道部一同で頑張っていきますので、

これから応援よろしくお願いします。

－ 7 －



在校生から

3年	中島	晃汰
　入部したとき学年で1人だった僕を温かく迎えてくださり

ありがとうございました。これからのご活躍を願っております。

硬式テニス部

2年	新井	翼颯
　卒業おめでとうございます。2年間お世話になりました。

先輩の後を継ぎ、部長の職につけたことを嬉しく思って

います。私も卒業まで精一杯頑張りますので、先輩も社会人

生活頑張ってください。ありがとうございました。　

－ 8 －



山岳部

在校生から

1年	橋尾	玲音 石川	元康	先生
　ご卒業おめでとうございます。私は入部してまだ日が浅い

ですが、先輩が部活動で培ってこられたものが、今の私たち

の力となっています。これからの新しいステージでの活躍を

心よりお祈りしております。

　ご卒業おめでとうございます。部活動を通して友人達と

語らい、励ましあったことと思います。学生時代に得た友人

を人生の宝とし、社会で活躍されることを期待しております。

顧問から
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準硬式野球部

在校生から

大好きな先輩方へ
　まずは4年間お疲れ様でした！先輩たちとの思い出はたくさんあるんです

けど特に嬉しかったことは春と秋のリーグ戦で準優勝したことです。普段は

おちゃらけていて全然真面目そうに見えない人たちが多いこの部活で、試合

になるとそれぞれが個々の力を発揮してチームの勝利のために仲間を鼓舞

したり全力でプレーする姿は僕達にすごくいい影響を与えてくれました。

　また、試合以外でも日大一面倒見がいい先輩たちで普段から遊びに誘って

くれたりご飯に連れて行ったりしてくれて本当にありがたかったです。

　僕たちは、先輩たちと達成できなかったリーグ戦優勝を目指して頑張るので

先輩たちも新しい道で個性を発揮して頑張ってください！また、応援にいつ

でも来てください！
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溝口	琢技

大好きな大好きな大先輩

　4年生、短大生の皆さんご卒業おめでとうございます。

あまり堅苦しい文章は軟式野球部には、似合わないと思い、

普段通りで失礼します。…

　キャプテンのしゅーせ、その舎弟の平野を始めとした、

クソかっこいい4年生方に憧れて入部を決めたあの日が

ほんの数日前のように感じます。入部したてで、右も左も

分からない、自分たちを引っ張りここまで立派な漢にして

いただいたのは、厳しくも愛のあるコールや恐怖のゲームで

腐りだらけきった根性を叩き直していただいたおかげです。

真面目にふざけて本気でぶつかり合って、みんな自分が人より

上手く立ち回る事しか考えていない、とてもかっこいい先輩

に出会えて本当に幸せでした。

　宮澤元キャプテンや周りの先輩方から ｢次のキャプテンは、

お前しかいない。俺より頭がいいから上手くやれるよ｣ と

内田	洋平
　ご卒業おめでとうございます。お世話になりました。

新しい道に進んでも頑張ってください。

軟式野球部

在校生から

言う言葉を励みに、自分も何とかここまでやってこれました。

次は、自分が後輩たちに見せる番だと思っています。もう

前のように体を張ったボケの数々も、まねきねこでの盛り

上がりも見ることが出来ないと思うと、とても寂しいです。

　ゴールデンウィークは、帰ってきて三島を盛り上げると

言って下さっている皆さんを後輩一同心よりお待ちして

おります。皆さんに恥じぬようにBIＧな後輩になります。
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バドミントン部

在校生から

4年生の先輩達へ
　ご卒業おめでとうございます。部活動では、初心者の後輩の練習やルール

の確認など多くのことを学ばせてもらいました。大会でもより良い結果が

出せるように練習によく付き合ってもらってありがとうございました。就活など

で忙しい中、いつも部活動を気遣って頂きとても助けになりました。部活動

だけでなく、先輩達には学校の授業や生活面でとてもお世話になりました。

　いろいろなことがありましたが、改めて無事ご卒業おめでとうございます。

先輩達のこれからのご活躍を応援しています。
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女子バレーボール部

在校生から

３年	児島	咲紀
　4年生の皆様ご卒業おめでとうございます。心からお祝い

申し上げます。そして、4年間お疲れ様でした。

　大学入学時から新型コロナウイルスの影響を受け、3年生

になるまで様々な制限があり、思うように活動が出来なかった

ことと思います。それでも、先輩方は活動を続け私たち後輩

を引っ張ってくださいました。

　私自身、大学でもバレーを続けたいと考えていました。

高校を卒業し、本学部のバレー部を探し先輩方が女子バレー

を発足したと聞き、うれしく思いました。活動日にはなかなか

人数が集まらず試行錯誤しながら練習を行っていましたが、

そんな時間もとても楽しかったです。

　これから社会人は大変なことがたくさんあることかと思い

ますが、お体を大切に皆さん頑張って下さい。

　今まで本当にお世話になりました。

2年	竹ノ内	優
　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　女子バレー部の先輩方は、元気いっぱいで、優しくて、

一緒にいると楽しかったです！部員が少なく、活動できない

ことも多かったですが、バレーだけでなく色々な話をできて、

後輩である私を沢山甘えさせていただきました。体育館や

ボールの管理など、先輩方に支えられて楽しく活動できて

おり、とても感謝しています。

　皆さんに出会えて、一緒にバレーができて幸せでした。

これから先の先輩方のご活躍を心から願っています。

　ありがとうございました！

１年	亀山	つつ実
　4年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

　ブランクがあって上手くプレー出来ないことが多かった

私を温かく優しい対応で受け入れてくださったことがとても

嬉しくて女子バレーボール部に入って良かったと心から思え

ました。

　社会人生活は大変だと思いますが頑張ってください。応援

しています。短い間でしたが本当にお世話になりました。
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在校生から

フラダンス部（Welina）

4年生の先輩方へ
　ご卒業おめでとうございます。先輩方がいつも優しくご指導してくださって

いたおかげで、楽しく部活をすることができました。先輩方が踊っている姿は、

かっこよくて、美しくて、私たちも先輩方のように踊れるようになりたいといつも

良い刺激をいただいていました。…　　　

　部活のこと、それ以外のことにも、たくさん相談に乗ってくださりありがとう

ございました。…また、お会いできることを楽しみにしています。…

　今まで本当にお世話になりました。ありがとうございました。…これからのご活躍

を心から応援しております。
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陸上競技部

部長から マネージャーから
　卒業おめでとうございます！3年間一緒に走れたことがとても

嬉しく、楽しかったです！

　先輩方の走っている姿はとても頼もしくかっこよかったです！

これからも色々なことがあると思いますが、先輩方ならきっと

乗り越えられるはずです。

　卒業後も自信を持って、自分らしく輝けるように頑張って

ください！

あかね先輩
　ご卒業おめでとうございます！私が1年生の時からずっと
仲良くしてくれて、一緒に韓国まで行ってくれて本当に嬉し
かったです！また国内でも国外でも一緒に行きましょう！！
卒業しちゃうのは寂しいけど、あかね先輩が大大大好きです！
これからも応援してます♪

しょうごさん
　ご卒業おめでとうございます！優しすぎるぐらい優しい
しょうごさん！これからの道も応援してます♪

そう先輩
　ご卒業おめでとうございます！いつも面白い話をしているのを
聞いてて、いっぱい笑ってました！笑これからも応援してます♪

ゆうへい先輩
　ご卒業おめでとうございます！部活を掛け持ちでやっていた
にも関わらず、練習・大会のどちらにも参加している姿はかっ
こよかったです！これからも応援してます♪

後藤先輩
　ご卒業おめでとうございます！投擲部門の人が少ない環境で、
いつも練習に取り組んでいた姿はとてもかっこよかったです！
これからも応援してます♪

在校生から
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CRUSH

　4年生の皆さんご卒業おめでとうございます。

　4月には7年目を迎えるこのサークルも、一昨年から公認学生団体として

活動し、現在40名ほどが所属する大きなサークルになりました。サークルで

代表を務めることには不安や心配も沢山ありましたが、それ以上に得たもの

は大きく、社会人になっても自分自身の中で大切なものに違いありません。

部員たちの努力を重ねる姿、互いに高め合いながら切磋琢磨する姿、学年を

超えての仲の良さなど、このサークルの良さを出したらキリがないほどです。

卒業するのは寂しさでいっぱいですが、次の代の学生達にもさらにこのサークル

で楽しい思い出を作って欲しいと願っています。

　また、ここまで共に走り抜けてくれた12人の卒業生。個性豊かでまとめる

のも大変でしたが、サークルに対する私の心の支えでありました。ここまで

一緒に頑張ってくれた事に感謝でいっぱいです。

　最後に、CRUSHに関わっていただいた全ての方々に感謝致します。

これからもCRUSHの活躍をお祈りしております。

卒業生から

－ 16 －



チアリーディング 部

在校生から

たか
　ご卒業おめでとうございます！先輩方にはいつもたくさん

助けられて本当にお世話になりました。僕がここまでチアリー

ディングをやってこれたのは、先輩方がずっとそばで支えて

いてくれたからです。二人の明るさに何回も助けられました。

いっぱい相談に乗ってくれたり、色んなところにいったりした

こと、全部全部思い出です！

ななこ
　ご卒業おめでとうございます。お礼のお手紙を書こうと思う

と寂しくてただ涙が出てきてしまいます。部活勧誘の時、先輩

たちが素敵すぎて声をかける勇気が出ず何度も前を通り過ぎた

のを覚えています。そんな私を温かく受け入れてくださり本当

に嬉しかったです。汗だくになって練習して、どうでもいい事

で泣くほど笑い合った毎日は私の宝物です。本当に家族の

ような部活でした。イベントでは本番まで大変なこともあり

ましたが、ステージでの胸の高鳴りや成功して喜び合ったこと

は一生忘れません。こんなに綺麗で上手で面白すぎる先輩たち

と一緒に演技できたことは私の誇りです。今まで本当にありが

とうございました。これからもついていきます！！ご卒業おめで

とうございます！

ような
　1年生の時、先輩たちと大会で代々木体育館で踊れたこと、

一生の思い出です！まだ友達がいなかった私を色んなことに

も誘ってくれてほんとに嬉しかったです。授業が始まるよりも、

チア部の活動を早くやっていたので、部活が毎日の楽しみで

した。筋トレも少しうまくいくだけで褒めてくれる優しい先輩♡

チア以外の色んな話もできて最高でした！社会人になっても

たまには連絡してください！大好きです！

ともみ
　ご卒業おめでとうございます。私は、ほとんどの先輩方が

引退された後に部活動を始めたので、ご挨拶する機会があり

ませんでしたが、インスタを見たり、話を聞いたりする中で、

活躍を知っていきました。パフォーマンスしているところを

生で見たかったなと思いました。1番お世話になったサラ先輩

はいつも明るくて面白くて優しくてとても頼りになる先輩です。

おかげでチアリーディングの楽しさを知ることができました。

本当にありがとうございます。皆さんのこれからのご活躍を

応援しています。
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硬式野球部

　卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心から

お祝い申し上げます。

　先輩方は、横の繋がりが非常に強く、個性豊かな方が

多くいらっしゃいました。とても親しみやすく、私達を心

優しく受け入れて下さったことに本当に感謝しています。

　思うような結果が出ずに悩んでいた時、アドバイスを

いただいたり、試行錯誤しながら一緒に練習に励んだ日々

が忘れられません。

　2024年春季リーグ戦優勝、そして、東海大会での4年生

のご活躍は、私達に大きな勇気を与えて下さいました。

特に、全日本大学野球選手権大会出場を懸けて戦った、

中部学院大学戦で、0対5の劣勢から、同点に追いついた

場面は、思い出すと今でも胸が熱くなります。

　篠田主将をはじめ、仲間想いで熱い先輩方と一緒に野球

ができたことを誇りに思います。託された事をしっかりと

受け継ぎ、先輩方の夢を実現します。

　4年間、本当にお疲れ様でした。

　先輩方の更なるご活躍をお祈りいたします。

在校生から
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女子野球部

在校生から

　ご卒業おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

そして、この4年間、本当にお疲れ様でした。

　努力家で、常に明るく華のある4年生の皆さんは、多くの方々

から愛され、応援されていました。優しく親しみやすい一方で、

私たち後輩にとっては、ずっと背中を追い続けてきた憧れの

存在でした。野球面でも人間性の面でも尊敬できるところ

ばかりで、まさに日大史上最強の代と言っても過言ではあり

ません。

　辛かったこと、苦しかったこと、嬉しかったこと、楽しかったこと…

先輩方が大学4年間で経験された全ては、この先一生の宝物

になると思います。私たちにとっても、先輩方と一緒に過ごした

時間は、かけがえのない大切なものであり、これからもずっと

心に残り続けます。本当にありがとうございました。

　先輩方が果たせなかった優勝を、必ず私たちが成し遂げて

みせます。

　そして、これからの新しい道が素晴らしいものでありますよう、

心よりお祈り申し上げます。
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アコースティックギター部

在校生から

2年（部長）	岩堀	海来
　これまで築き上げてくださった素晴らしい部活のおかげで、

私は人生で一番楽しい日々を過ごすことができました。先輩

方の努力と情熱に心から感謝しています。これからは部長と

して幹部のみんなと力を合わせて、さらに良い部活にしていき

ます。最後になりますが、卒業おめでとうございます。先輩方

のこれからのご活躍とご多幸を、心より願っております。

2年	大島	里奈
　2年間お世話になりました！先輩方からたくさんのことを

学び有意義な時間でした！卒業しても頑張ってください！

2年	長尾	咲弥
　毎回ライブがとっても楽しくて素敵な時間でした！！日常で

もたくさん笑ってる事が多くて楽しかったです！！
3年	横倉	明吹佳
　いつでも気さくに話してくださったので部活がとても楽しかった

です！ありがとうございました！

3年	永田	隼士
　卒業おめでとうございます！お世話になりました！

部員より
　4年生の先輩方には部活や就活に関する相談でお世話に

なりました。

部員より
　今まで飲みやご飯など、色々なところに連れて行ってくれて、

短い間でしたがとても楽しい経験が出来ました！就職しても

頑張ってください！

部員より
　心にギターを持ってこの先のイラつく上司や課長をぶっ飛ば

していってください。

部員より
　2年間ありがとうございました！音楽を頑張ろうとする

きっかけをくれたり、入学したての頃から仲良くしてくださり、

色々教えて頂けたので楽しくアコギ部での活動をすることが

できました！最近はあまり活動に参加できませんでしたが

とても楽しかったです！ありがとうございました！

部員より
　4年生のみんなだーいすきです♡今までありがとうございました！

2年（副部長）	渡邉	陽
　今までありがとうございました！4年生と仲良くなれてバンド

も組めて楽しかったです！本当にお世話になりました。

－ 20 －



英会話研究会（ESS）

在校生から

　4年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。私たちESSの

メンバーは、先輩方のご卒業及び今後の進路への進行をお祝い

しております。

　昨年度に引き続き、今年度も先生方及びESSのサポートの

元、英語スピーチコンテストを行いました。本来は参加者が

5人以上いなければスピーチコンテスト自体は行われませんが、

今回は特別に参加者4人によるスピーチが行われました。

全員が伝えたいことを英語でハキハキと話していたので、私

たちも勉強になりました。

　4年生の皆様は、大学を卒業した後はそれぞれ違う新たな

職場で働いたり、その他の進路先で活動したりすることかと

思います。いずれにしろ、新たな環境になるので、初めからは

慣れないことかと思います。むしろ、初めから慣れない方が

当たり前なのが、正しいと考えています。国際関係学部の

教員から学んだことやアドバイスされたこと等を、新たな環境

で活かしてください。そして、常に楽しみながら新たな環境を

過ごしてください。自らが楽しんでいけば、向こうもそれに

応えてくれ、すぐに馴染めると思います。

　改めて、今後の4年生の皆様のご活躍をお祈りしております。　

　Good…Luck!!!

－ 21 －



演 劇部

在校生から

　ご卒業おめでとうございます。そしてお疲れ様でした。

　先輩方の最後の富桜祭では、多くの新入部員達が入った

ことで準備等では大変さが少し薄れてその代わりに更に多く

のコミュニケーションが取れたと思います。同じ仲間としての

絆を感じられ嬉しかったと同時に、卒業してしまいもういなく

なってしまうという寂しさも感じます。

　またこの部活動を通して楽しかったことだけでなく、大変

だったことがたくさんあると思います。しかしその中でもお二人

がムードメーカーとなり、部活動内の空気を明るくしていき

全員が楽しく活動できました。それだけでなく先輩としての

立場からアドバイス等を幾つかして貰い、演劇部だけでなく大学

生活も充実させることができました。

　まだ教わり足りないことや恋愛のアドバイスも全然貰えて

いませんが、とりあえず演劇部が無くならないように頑張ります。

また何かしらの機会でお会いできたら一緒にお話ししたいです。

　最後になりますがこれまでありがとうございました。今後の

更なるご活躍をお祈りいたします。

卒業する先輩方へ

－ 22 －



軽音楽部

卒業生から

4年	因藤	怜 上田	龍太郎	先生

4年	角野	愛

4年	壁島	収二

部長	稲生	亮介

安藤	翔一

柏原	祐樹

　いい音楽といい出会いに囲まれて、一歩踏み出さなければ

できないような経験を沢山させていただきました。これから

の後輩にも音楽をすることの楽しさを伝えていってください。

ありがとうございました。

　卒業おめでとうございます！

　皆さんが大学に入学した時はまだコロナ禍の最中で、

部活動にも様々な制限がありましたが、２年生になってから

は富桜祭やライブも復活し、少しずつ学生らしさが取り戻せた

のではないでしょうか？これから皆さんが社会人として活躍

されることを、心より応援しています！　機会があれば是非

また富桜祭や後輩のライブに遊びに来て下さい。　2年という短い間でしたが、軽音楽部の皆と様々な音楽の

形に出会うことができて良かったです。本当にありがとう

ございました。

　途中入部で短い期間でしたがとても充実した期間を過ごす

ことができました。今後も音楽を続けてもらえたら嬉しいです。

　どんどん少なくなっていった先輩達には音楽や学校の事、

危ない遊びなど、色々な事を先輩達から教えてもらいました。

感謝してもしきれません。

　あなた達の背中をみて我々後輩は大きく育ちました。そして、

生き残った先輩方に深く敬意を表します。途中離脱した先輩

方にも一応敬意を表してみます。皆様ご卒業おめでとう

御座います。

　ご卒業おめでとうございます。軽音部に入って良かったと

思えたのは先輩方のおかげです。社会人になっても頑張って

ください。

在校生から

顧問から

－ 23 －



社会活動部 CSA

社会活動部CSAの先輩方へ
　ご卒業おめでとうございます。一緒に活動できる機会はありませんでしたが、

何も分からなかった私に一から教えてくださって、とても感謝しています。

　今年度は、献血の活動を主にやっていきました。先輩方が築き上げてく

れたCSAを今後も発展させ、さらなる活動を行うことを目標に努力して

いきます。

　先輩方のご卒業後のご活躍を祈念いたします。今までお世話になり

ました。

在校生から

－ 24 －



吹奏楽部

在校生から

部長から
　ご卒業おめでとうございます。約2年という短い時間では

ありましたが、大変お世話になりました。

　新型コロナウイルスの影響によりここ数年で急激に部員が

減少し、思うように従来の活動ができない日々が続きました。

しかし、今年度の富桜祭では、Jass＆Fusion研究部との

合同演奏会を行い、吹奏楽部らしい活動をすることができました。

また、3月には、一時期中止となっていた定期演奏会を復活

させることもできました。様々な曲を一緒に演奏することが

できてとても楽しかったです。

　クラシック愛好家であり、ポケモン愛好家である土屋さんから

マニアックな話をたくさん教えていただいたことも、今となって

は懐かしい思い出です（笑）

　土屋さんの演奏するファゴットの音は繊細かつ温厚であり、

他の楽器とはひと味違う豊かな音色は、吹奏楽部の演奏には

欠かせない存在でした。またどこかで一緒に演奏できる機会

があれば嬉しく思います。

　最後になりますが、吹奏楽部の存続の危機を救ってくださり、

そして4年生になっても吹奏楽部部員として活動に参加して

くださり本当にありがとうございました！私たち吹奏楽部もこれ

まで以上に一生懸命活動していきたいと思います。今後の

ご活躍を心から応援しています。

－ 25 －



在校生から

スペイン文化研究会

４年生の先輩方へ
　ご卒業おめでとうございます。

　これまで、私たちと一緒に多くの活動をしてくださり、ありが

とうございました。

　主にゼミ活動を通してスペイン文化に関する知識を身につけ、

富桜祭では本格的なスペインバルを出店することに成功しま

した。準備期間から当日の運営まで、非常に長く険しい道のり

を歩んできました。そのような困難の中、４年生の先輩方の

優しく丁寧で、責任感を持って行動する姿に感銘を受けました。

最高学年として、各々の仕事や役割を果たすだけではなく、

後輩の私たちにも目を向けて協力してくださり、ありがとうござ

いました。また、クリスマス会ではスペインのクリスマスについて

学び、食事や歓談を通して、大変楽しく充実した日を過ごす

ことができました。

　スペイン文化を学ぶだけではなく、学年を越えた様々な

活動を通して縦の関係性を深く築くことができ、後輩思いの

先輩方と非常に嬉しく実りある一年を過ごすことができました。

そのすべてが私たちにとって、かけがえのない財産になってい

ます。先輩方が受け継いでくださった伝統を、しっかり次世代

へと引き継いでいけるように精進します。

　今まで本当にありがとうございました。

　これからの先輩方のご活躍を心よりお祈りしています。

－ 26 －



地域社会交流部 KOMPIS

在校生から

3年（部長）	荻野	真緒
先輩方へ

　ご卒業おめでとうございます。コロナ禍で始まった大学生活。部活動も

人数が少なく、一人ひとりの仕事量も多かったため、楽しいことばかりでは

なかったはずです。

　でも私たちは、この部活で先輩方と出会えて本当に良かったと心から思って

います。皆さんの優しさに何度も救われました。これからもますます活躍

される姿を応援させてください。

　今まで本当にありがとうございました。

－ 27 －



在校生から

　ご卒業おめでとうございます。

　短い間ではありましたが、一緒に活動できたことをとても嬉しく思います。

ありがとうございました。

　先輩の進み行く道が素晴らしいものでありますように部員一同心よりお祈り

しております。

地域連携プロジェクトM（三島）

－ 28 －



中国語 研究会

在校生から

3年	秋山	もえ子
　ご卒業おめでとうございます。

　オンライン授業から私の大学生活は始まり、画面で授業を

受けるばかりの毎日を明るくしてくれたのが、中国語研究会で

した。最初は画面上ではありましたが、グループに分かれて

お話をしたり、中国語を学んだり、活動をする中で、特に4年生

の先輩方の明るさに救われていました。みなさんが元気に楽しく

お話しされているので私も影響され、活動日がいつも待ち遠し

かったです！

　対面授業になった後は、机をくっつけて一緒に中国語を

勉強したり、イベントやスピーチコンテスト、料理教室の運営を

一緒にさせていただいたり、とても貴重な経験をさせていただ

きました。隙間時間にもたくさんお話を伺え、先輩方の温かさ

に何度も励まされました。私たちの学年の多くが留学に行った

関係で、活動が続けにくい状況もあり、ご迷惑をおかけしたこ

ともあったかもしれません。

　これからは後輩たちと共に、以前のように中国語研究会を

楽しく活気のある場所にできるよう努力していきます。また

お会いできたら嬉しいです！

　先輩方の今後のご活躍を心より応援しています。

　祝贺你大学毕业。谢谢！今后也请继续加油！

－ 29 －



Buddy Program

在校生から

2年（部長）	太田	悠介
　４年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　皆様が卒業後に益々のご活躍をされることを心よりお祈り

いたします。

　1年間ありがとうございました。

２年	伊藤	航基
　４年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

１年間ありがとうございました。

２年（副部長）	金澤	未來
　４年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。

　皆様が築き上げてくださったものをしっかりと継承できる

よう努力します。

　４年間おつかれさまでした。

－ 30 －



美術部

在校生から

　1年間ありがとうございました。田先輩とたくさん話せて

楽しかったです。またいつか寂しくなったらLINEなり活動日

なり文化祭などで会いに来てください。社会に出ても頑張って

ください。

　2年間ありがとうございました。2年というあっという間の時間

でしたが、田先輩とは昨年度からお世話になり、私が分から

なくて色々と先輩に質問した時も丁寧に教えてくれました。

何度も先輩に助けられ、美術部を支えてくれました。感謝して

います。また先輩が描いた作品をLINEにあげて下さり雰囲気

を盛り上げてくれましたね。就職活動で忙しい中もいつも部活

に顔を出し、先輩の絵を描いている姿に感心しました。卒業後

も進路に向かって頑張ってください、応援しています。来年度

の文化祭もぜひ寄ってみてください。

　２年間ありがとうございました。活動の勧誘や文化祭の

手伝いなど、たくさんのことを手伝ってくださって本当に感謝

しています。社会人になっても頑張ってください！

　短い間でしたが、お世話になりました！文化祭、とても楽し

かったです。いい思い出になりました！是非また遊びにいらっ

しゃってください。

部員より 部員より

部員より 部員より
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World Smile Project

在校生から

3年	高部	春菜
　ご卒業おめでとうございます。みなさんのおかげで充実した

時間を過ごすことができました。

3年	近藤	春菜
　4年間お疲れさまでした。一緒に活動できたことを光栄に

思います。

上田	龍太郎	先生
卒業おめでとうございます！…

　皆さんが大学に入学した時はまだコロナ禍の最中で、部活動

にも様々な制限がありましたが、２年生になってからは富桜祭

も復活し、少しずつ学生らしさが取り戻せたのではないで

しょうか？…これから皆さんが社会人として活躍されることを、

心より応援しています！機会があれば是非また富桜祭に遊び

に来て下さい。

顧問から
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NICS

在校生から

3年	松下	景伍
　先輩方、短い間でしたがお世話になりました。…遅れて入った

私にも温かく接していただき、ありがとうございました！これから

もご活躍をお祈りしています。

3年	浦澤	十夢

3年	長谷川	駿輔

　編入学で入ったばかりで右も左も分からなかったとき親切に

してくださり、ありがとうございました。新天地でも頑張ってくだ

さい！

　卒業おめでとうございます！新生活頑張ってください！

前部長	平山	明果 3年	阿部	百衣
　4年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。…先輩方の

おかげで部活での楽しかった思い出がたくさんあります。普段

の活動も海外研修も大切な思い出です。いつも仲良くしてくだ

さった先輩方には感謝の気持ちでいっぱいです。卒業しても

また遊びにきてください！お会いできる日を楽しみにしています。

先輩方大好きです！！

　短い時間でしたがありがとうございました！先輩方が部活動、

それ以外でも仲良くしてくださったことで楽しい学校生活に

なりました。またお会いできることを楽しみにしています！

－ 33 －



富桜祭実行委員会

在校生から

委員長	栗原	智也

副委員長	石川	紗葉

　4年生の皆さん、このたびはご卒業おめでとうございます！

　短い間でしたが、皆さんには本当にお世話になりました。

富桜祭実行委員会での活動を通じて、先輩方の優しさや的確な

アドバイスに何度も助けられ、心の支えとなっていただきました。

先輩方の姿勢や取り組みから、多くのことを学ばせていただき、

それが私の成長にも繋がりました。

　皆さんと共に過ごした時間は、私にとってかけがえのない

思い出です。これからもそれぞれの新しい道で、ご活躍される

ことを心からお祈りしております。どうかお体に気をつけて、

輝かしい未来へと進んでいってください！

　本当にありがとうございました！４年生のみんな大好きだら！！

　4年生のみなさんご卒業おめでとうございます！短い間でし

たが、本当にお世話になりました。

　4年生のみなさんは、富桜祭実行委員の活動中はもちろん

のこと、活動外でも優しく話しかけてくださり、仲良くしていた

だき、とても嬉しかったです！4年生のみなさんとの楽しい思い

出は、私の大学生活の中でとても大切なものになりました。

活動では、何も分からない私に、どんなことでも優しく丁寧に

教えてくださり、とても心の支えになりました。

　本当にありがとうございました。これからも、お体に気をつけて

頑張ってください！

副委員長	松田	大輝

会計	夛田	真理子

　4年生の皆さん、このたびはご卒業、誠におめでとうございます。

　先輩方と共に過ごした富桜祭の準備期間は、短いながらも

濃密で、私にとって忘れられない時間となりました。あの一つ

ひとつの瞬間が今でも鮮やかに心に残っています。

　何もかもが手探りの私にとって、先輩方の存在は本当に大きく、

温かい言葉や的確なアドバイスにどれほど救われたことでしょう。

その姿は、目標であり憧れであり、私が頑張る力を与えてくれる

存在でした。

　これから始まる新しい道が、先輩方にとって輝かしい未来に

繋がるものとなりますように。皆さんのご活躍と幸せを、心から

お祈りしております。

　本当にありがとうございました。

　4年生の皆様、ご卒業、誠におめでとうございます。…先輩方

と共に富桜祭実行委員会として活動した日々は、私にとって

一生忘れられない大切な思い出となりました。不慣れで未熟だった

私に対して、支え、導いてくださった先輩方の的確なご指示、

手際の良さ、そして広い視野には、今でも心から尊敬と憧れの

念を抱いています。…さらに、私たちへ温かい言葉をかけてくだ

さったこと、その心遣いにどれほど救われたか分かりません。…

先輩方の存在は私の大きな支えであり、頑張る力を与えてくれる

ものでした。本当にありがとうございました。…

　先輩方がこれからの新しい環境でますます輝き、ご活躍される

ことを心よりお祈り申し上げます。…改めて、卒業おめでとうござ

います。
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